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334 複合地区 スローガン

ライオンズクラブに在籍している意義を今一度見直し、
物心両面で実り多いクラブメンバーを目ざそう！
～クラブで友と出逢い、友と大いに語ろう～

人々に健康と希望を!! We Serve
楽しくなくちゃライオンズ

ニーズにこたえるライオンズクラブ
感謝でかえよう複合地区から

334-B地区 スローガン

岐阜南ライオンズクラブ会長方針

開式ゴング

国旗及びライオンズ旗に礼

国歌並びにライオンズヒムの歌 斉唱

会長あいさつ

３月度慶祝行事

7日 L.細野 文壱  13日 L.吉田 直美

 13日 L.小見山 与志夫  26日 L.土本 俊一

《 食 事 懇 談 》

『メンバースピーチ』

1.ど・お・す・る・南「私の妄想」 L.川出 正男

2.護国神社について L.矢橋 純一

TT登場

アクティビティ・委員会報告及びご案内

幹事報告及びご案内

出席報告

会計報告

次回例会ご案内

  4月2日（火）17:30～開始 結成67周年記念例会

岐阜グランドホテル

また会う日まで

閉会ゴング

例会プログラム 会長あいさつ

会長 L.加藤 憲

皆様こんにちは。今日も大変暖かくなりました。急な
変動で相変わらず気候変動が激しいなあと思います。体
調の方も寒くなる時も暖かくなる時もお気を付け下さい。
前回もお話してますけど山火事ですね。岡山で起きて愛
媛で起きて宮崎でも起きている。まだまだこれこそ鎮静
していませんし「雨が待ち遠しい」「雨が降ってこんな
に雨が有難いと思った事は一生のうち初めてだ」という
お話をしたお年寄りの方もいらっしゃったという事です。
原因は誰かが落ち葉を燃やしたと聞きました。私は黒野
出身なんですが黒野の校区のすぐ北に御望山っていう200
ｍ位の山なんですが、50年近く前の学生の頃です。私の
家から北を見ると、その御望山はここから見えますし真
ん中辺りが燃えていく姿が見えました。山全体に広がる
という事はなく縦の帯の様に下から燃えて行って頂上ま
で行ったのを思い出しました。すぐ消防車が集まって来
て、水を掛けたので当然鎮静化しましたが、それはどう
も中学生達が爆竹をしたという話ですが、いずれにして
も十分気を付けないといけないなあと思いました。
今日は桜を観る会で満開の「鵜飼桜」を愛でながら、
和やかに例会をしたいと思います。

会長 L.加藤 憲

会長 L.加藤 憲

副幹事 L.川田 基弘

TT代理 L.川田 基弘

各委員会

副幹事 L.川田 基弘

出席委員

会計 L.加藤 知彦

計画委員

会長 L.加藤 憲

第1608回 桜を観る例会



3月度慶祝行事 副幹事 L.川田 基弘

 7日 L.細野 文壱 13日 L.吉田 直美
13日 L.小見山 与志夫 26日 L.土本 俊一

今から数字を言うので分かる人は答えて下さい。
「9、7、14、17、16、18、14、13、20、9、17、20」
これ実はこの12月までの例会の欠席者の人数です。
メイキャップしているから出席率はそこまでの数字では
ないけど、とんでもない数の欠席者が続いています。私
が入会させて頂いた頃は120人位の会員で、欠席は3～5人
位で今日は多いなという感じ。こんな50人位のクラブで
20人も休むなんて考えられない状況。これは誰かが悪い
のではなく欠席の理由が何か考えてみました。まず一つ
は平日の例会は仕事があって忙しくて休む方もみえる。
それから例会がつまらない、行っても仕方ない、やり甲
斐が無い、何の為に入ったか分からない、入会したメ
リットを感じないという方もみえると思います。何も良
い事無い、食事して帰るだけ、年会費が高い、会員同士
で悪口を言っている。ここで原点に返り考え直さないと
いけないという事で私の妄想が始まりました。そういう
意味で「ど・う・す・る・南」というタイトルにさせて
頂きました。妄想と言うのは非常に便利で何を考えよう
と問題は無いし、お金も掛からないし自由なんです。今
のクラブにとって必要なのは内科的治療（薬物療法）で
は何とかならない状況。抜本的に外科的治療（OPE）を行
わないと体制は治らないのではという妄想をしています。
妄想①献血を年5回例会にしてはどうか？献血は最初にや
る事は駐車場のポールをどけてスペースを作る。日赤の
車両が荷物を運んで来て、テントや机・椅子を降ろして
会場設備。その後にかつてはティッシュの中に紙を詰め
ていましたが今は日赤の職員さんがやってくれているの
で、新たに絆創膏2枚をセットして学生さんが配布する物
を作っています。その合間にお世話になっているマーサ
21さんの1周400ｍのゴミ拾いをしています。そういう事
を例会に取り込む。8:00～11:00、13:00～16:00の合計6
時間のうち、どこでも良いから1時間出たら出席扱い。そ
れだけでは寂しいので僕はコーヒー券を出したらどうか
と思いました。マーサの中にある喫茶店で、普段あまり
会話をしないメンバーで会話をしながら人間関係を構築
する。通常例会では4,400円掛かるところを喫茶店なら
500円で済みますから大幅に経費節減が出来る。1例会を
献血例会にすれば16万経費節減し、年間80万円の節減効
果が出る。例えば出席委員会はそこで出席を取る為、清
掃活動は福祉環境委員会が、計画委員会がチケットを配
布、献血活動を例会を通じて支えていくのが一つのアイ
デアではないかと妄想しました。
妄想②夜間例会を行ってはどうか？どうしても昼間出辛
い方がみえるのでテスト的にアルコール無しの夜例会、
食事と通常例会を夜間にやってみたらどうかと、だいた
い18:30～19:45まで。夜間例会をしようと思うと会場確
保が困難。例えば「ルシノワかわで」は木曜定休。今は
私はオーナーであって社長ではないので社長に聞いたら
使用許可は貰ったけど、ただ調理人は居ないから弁当の
持ち込みなら良いと。ただ会場費は欲しいと言われまし
たが、それでも1回5万位の経費節減になります。3回位し
て15万削減。献血は第3日曜なので、うちのクラブでの例
会にしようと思うと第2例会になります。となると年間5
回しかない。お店も休日でも開けて電気も付けて駐車場
もという事になると無料というわけにはいかない。
妄想③6月の第1例会をファームの収穫例会にしようと。
実は今トウモロコシを作っています。300本植えて50%し
か芽が出て来ていません。大失敗です。自分で新たに種
を買って来て植えたので4月初旬には全部芽が出ます。

今日はメンバースピーチという事でお時間を頂きまし
たので、どうぞ宜しくお願い致します。今日お話するの
は単に私の妄想話なので決して本気になさらないで、あ
くまで私の頭の中でぼんやり考えた事を皆さんにお話し
ます。ネットで調べたら妄想と言うのは他の人が有り得
ないと思う様な事を言う事で、私の言う事はそう受け
取って頂けたら良いと思います。
私自身の自己紹介を簡単にします。1999年9月20日にL.
野村幸三さんのスポンサーで入会させて頂き、9月20日
はチャーターナイトの日で私とL.千賀が同時に入会しま
して、びっくりしたのは当日入会の支払いをして、今日
が入会式だから、それがチャーターナイトで受付で登録
料1万払い、席に座ったら「入会の悦び」として1万払い
ました。3年位したら辞めて良いと言われてましたが、
私は入会して25年6カ月になり52歳で入会して77歳でも
ういい歳になったと思います。実は昨年12月に転籍願を
出しました。今年の6月で正会員から優待会員になる事
になっています。そんな時に目にしたのが岐阜グランド
ホテルの例会食。通常の会食費が7月から3,500円が
4,400円、軽食が今まで2,200円が2,750円にアップする。
約年間90万位増え、年会費を2万程上げないといけなく
なる。うちのクラブではただでさえ会員減少傾向にあり
会費の値上げをすると大変な事になる。むしろ会員増強
の為に年会費を下げないといけない状況に来ている。

メンバースピーチ①
ど・お・す・る・南「私の妄想」

L.川出 正男



メンバースピーチ②
護国神社について L.矢橋 純一

妄想⑧賛助会員制度を本格的に入れたらどうか。賛助会
員は正会員としては活動できないがクラブとその活動を
指示する人で、理事会がこの人なら良いと判断したら良
いという方を入れる。
この賛助会員というのは各クラブの委員役員ではない、
つまりゾーンとか地区とか複合の役員にはなれないけど
クラブの委員会に入る事は出来る。但し賛助会員も地区
会費・複合会費・国際会費・ゾーンの協力費等はありま
すのでだいたい半期で2万～2万5千円位。退会者を最低限
その賛助会員に残ってもらえば委員会としての御協力は
頂ける。それから「あの人会員にしたいけど、いきなり
会員は難しいからとりあえず賛助会員に入ってもらった
らどうか」こんな事も出来ます。私の妄想の一番は賛助
会員はうちのクラブでは実は12人以上は入れられない。
これはライオンズ必携に記載してありますがクラブの正
会員数25％以上の人はいけませんと書いてあります。1/4
で12人位。この制度を使って2年後の70周年に何とかクラ
ブの会員数を60人までに増やしたい。一度私の作った妄
想カレンダーを見比べながら南ライオンズクラブの立て
直しが出来ないか、私の妄想話を終わりにしたいと思い
ます。どうもご清聴頂きありがとうございました。

今年は300本ですが来年は500本、600本と増やしたらどう
か。野菜は個体によって収穫の時期がずれるから、第1例
会を第1例会日ではなく例会週間にする。その週どの日で
も収穫に来てくれたら出席となる。そうすれば会食費は
ゼロです。これで約20万の経費節減に繋がる。
妄想④軽食例会を少なくして経費節減の為には年2回位は
軽食例会へ。カレーの日は休もうかなって話になる可能
性があるのでその軽食の日に限ってはスピーチする人達
にちょっとお金を掛けて良い話や面白い話を聞ける様に
したらどうか。そうすると6万位の経費節減が出来ます。
妄想⑤スポーツ観戦例会を行う。具体的にはFC岐阜と書
いてありますがFC岐阜はJ3の最下位。応援のし甲斐はあ
るけど順位が低い。岐阜スゥープスが5位。どっちを応援
する人もビールやたこ焼きや焼き鳥を食べながら応援す
る、外で楽しむ例会があっても良いかなという妄想。FC
岐阜に聞きましたらスペース一画その為に取る事は出来
る。30～40人分、一カ所に固まって予約席を取る。但し
入場料は2,700円。残りの1,700円位をビールに充てると
節減効果はゼロですが、そこまでの足はどうなるか、例
えばグランドホテル前の川原の駐車場に停めてマイクロ
バスで送迎する持ち出し例会になるかなと。
妄想⑥出席するとお得。今は欠席すると罰金が取られま
す。確かに出席率を上げる為に欠席のファインを取
るという方法もあるけど全く逆転の発想で出席すると
ボーナスが貰えるというようにしたらどうか。例えば1例
会出席すると1年間で24回で12,000円ボーナスが貰える。
今皆勤賞は24回で5,000円の金券が貰えますが年24回
12,000円、それを半期でお渡し、例えば半期と言うと7月
～12月までのボーナスは12月の年末家族例会で金券でお
渡し、下期の1月～6月までのボーナスは年次会合で金券
をお渡し。例えば半期だと6,000円だけど、半期で皆出席
の人は7,000円にする。ライオンズの本筋から外れるかも
しれませんがファインに対してボーナスと考えたらどう
か。これは皆さん誰も批判出来ないです。何故なら私の
勝手な妄想だから。私の妄想は私の自由です。
例えば全く無届で欠席は3,000円、メイキャップ無しなら
2,000円、メイキャップしたら1,000円という様にとにか
く皆さんが出て来たら、休んだら少なくともメイキャッ
プしても1,000円取られる。逆に出席したら500円貰える
という事は差が1,500円になるので、そういうやり方をし
たらどうかという妄想。
妄想⑦今TTが皆さんにドネーションを要求しますよね。
TTやった事がある人は分かると思いますが結構言い辛い。
そのまま1,000円×24回=24,000円。それに慶祝行事を合
わせると25,000円払う勘定になりますが思い切ってそれ
を廃止したらどうか。そんな事をするとファイン・ド
ネーションの収入の見込みが無くなるから困るなあと。
これは一つの妄想アイデアですが全員に半期で1万円ずつ
ドネーションノルマを付ける。半期で絶対7月か12月の間
にドネーションして下さい。その場合に通常のTTの1,000
円ドネーションは無しにしたら、その方が皆さんにはお
得なんです。その時の条件が必ず会員を賞賛するコメン
トを入れてやって欲しい。今日の場合であれば「高橋彌
喜さん、司会ありがとうございました」と1,000円でも良
いんです。とにかく皆さんの間でお互いを賞賛するド
ネーションを1年間続けたらどうかな、誰がいくら払った
かは常に事務局で封筒でチェックして頂く。また申告ド
ネーションは別途あっても良いと思う。つまり日頃TTの
やっているドネーションの形をこういう形に変えたら皆
がドネーションをする習慣が出来るんじゃないかと。

こんなに真剣に南ライオンズクラブの在り方を考え
て頂きありがとうございます。私はこの妄想を提案と
感じずっと拝見していましたが、恐らく皆さんもこれ
だけ静かに拝見されたという事はやはり南ライオンズ
クラブを分かってらっしゃるという事だと思いますが、
この提案を川出さんは次年度の計画委員長に立候補し
て下さい。宜しくお願い致します。



例会プログラム

TT登場 TT代理 L.川田 基弘

【申告ドネーション】

L.藤井 利也                          ￥10,000

3月に息子と社長を変わりました。仕事の内容はあまり
変わりませんが、色々な意味で余裕が出来たら良いなと
思いました。

L.遠藤 昌克 ￥5,000

昨年末の体調変化で松波総合病院にお世話になり3カ月
が経ち、一昨日再検査を受け全く異常無しでほっとしま
した。松波英寿名誉顧問、病院長の和寿先生の配慮で手
厚く診て頂きました。お世話になりました。病院にて英
一名誉顧問にお会いしました。「あんたの事は忘れても
女性の事は忘れとらんで大丈夫だ」というジョークに安
心しました。お元気でした！

L.福村 善光  ￥18,000

連続3回例会をさぼりました。カーーーーーッ！！
私事で、L.大島恵子、L.吉田直美、L.土本俊一に、御迷
惑をお掛けしました。

L.古池 美之一   ￥5,000

長男が岐阜県の職員採用のパンフレットに掲載されまし
た。ホームページでも見れるようです。本人は嫌がって
ますが・・。

今日はあまり時間が無いので簡単にお話します。
ちょうど今大垣の水門川が川下りを始めたようで、そこ
には松尾芭蕉の記念館があります。芭蕉は1689年の春に
45歳で奥の細道に出掛けました。深川江東区を船で出発
しました。船が着いた先は南岸に降りて出発した説と、
北岸に降りた説と論争があり北千住と南千住で論争があ
るわけです。それぞれの両岸には記念碑が立っている事
で取り合いをしているという話をさせて頂きました。ま
た次回色々お話させて頂きます。

今日は護国神社にお越し頂きまして、ありがとうござ
いました。今日の例会のテーマが「桜を観る会」との事
ですぐそこに「鵜飼桜」が咲いてますが、御存知の方も
みえると思いますがこの護国神社の向こうのお社の左上
に丸い山がありますがあれは「丸山」って山なんです。
元々伊奈波神社そこに鎮座していたんです。伊奈波神社
の跡地があります。斎藤道三さんが岐阜城を築くに当た
り自分の足元にこんな立派な神様を置いてはいけないと
いう事で今の場所に鎮座されて今に至ります。なのでそ
の丸山の下に「御手洗池」があります。伊奈波神社に参
拝する時はそこで手を清め御手洗という地名になってい
ます。因みに護国神社の住所は御手洗なんです。本殿の
ある場所だから。でもこのせいらん会館は鏡岩と言う。
どっちかと言うとこっちの方が有難い感じに感じてしま
いますが、御手洗池があってそれが何故かと言うと伊奈
波神社で参拝するからだったんだよというのが地名の由
来です。そこに神社は遠慮して樹齢100年以上と言って
おりますが樹医さんに何年前かに見てもらったら、だい
たい600年位と仰ってみえました。斎藤道三の文献の中
にも鵜飼桜の事が書いてあるそうです。それが江戸彼岸
桜、薄墨桜と同じ桜なので寿命が長いので今年も綺麗に
咲きました。鵜飼桜の由来はこの桜の咲き方で鵜匠が今
年の鵜飼の豊作を占うというところから鵜飼桜と名前が
付いています。因みに鵜飼開きと最初に獲れた鮎は皇室
と岐阜護国神社に献上されます。あとだいたい護国神社
というのは各県に一社あります。ただ岐阜の場合は「岐
阜護国神社」「岐阜県」じゃないんです。愛知県は「愛
知県護国神社」、三重県は「三重県護国神社」。岐阜は
三社あります。一番最初に西濃地区に「濃尾護国神社」
が出来てそれから「飛騨護国神社」一番最後に「岐阜護
国神社」がここに祀られ昭和15年に出来ました。何故3
つあるかと言いますと、昔は岐阜は陸軍でしたが、その
分隊が3つに分かれていました。それぞれ祀ろうという
事で三社あります。広島県も二社あります。因みに日本
に護国神社が無い県があります。ご存じでしょうか？何
と神奈川県です。ここは空襲で焼けてしまいました。再
建するよりは靖国神社参拝した方が良いだろうという事
で、再建されてないので神奈川県だけ護国神社が無いん
です。因みに岐阜護国神社には約3万8千人の方の御霊を
お祀りしています。
今日は鵜飼桜が綺麗に咲いておりますので、もし良かっ
たら見てからお帰り頂ければ幸いです。
今日はどうもありがとうございました。

ご報告

（岐阜南ライオンズクラブ）

1. 献血活動 献血推進委員会 学生献血活動 清掃活動
 3月16日（日） 9：00 マーサ21

2. 計画委員会 3月7日（金）18:30 虚空

（ライオンズクラブ国際協会・334-B地区・第1R
第3Z・その他）

 1. 第3回諮問委員会
3月3日（月）17：00  ホテルグランヴェール岐山

2. ロサンゼルス山火事被災者支援LCIF寄付に3Z緊急災害
積立金より255,00円送金

 3. 大垣サツキレオクラブ5周年記念会（名誉顧問)
3月16日（日）11:00 大垣フォーラムホテル

 4. 名誉顧問会（名誉顧問 L.松波 英寿）
3月19日（水）時間未定 はな房



例会プログラム
出席報告 出席委員会ご案内

正会員 47名  出席 42名
出席率 89.3%

【ライオンズレート】3月‥1USドル＝149.905667円
【献血協力者】累計 106,890人（2月末付）

会計報告 会計 L.加藤 知彦

【次回例会のご案内】

4月2日（木）17:30
  岐阜グランドホテル

「結成67周年記念例会」

（岐阜南ライオンズクラブ）

1. Do!おしごと探検
 4月6日（日） 9:30 ドルフィンスイミングスクール

2. 第1回準備理事会
 4月8日（火） 18：00 岐阜グランドホテル

3. 次期正副委員長準備会議
 4月16日(水） 18:00 ル・シノワかわで

4. 献血活動 献血推進委員会 学生献血活動 清掃活動
 4月20日（日） 9：00 マーサ21

5. 献血活動 献血推進委員会 学生献血活動 清掃活動
 5月18日（日） 9：00 マーサ21

6. 第2回準備理事会
 5月21日（水） 18：00 岐阜グランドホテル

7. 献血活動 献血推進委員会 学生献血活動 清掃活動
 6月15日（日） 9：00 マーサ21

（ライオンズクラブ国際協会・334-B地区・第1R
第3Z・その他）

1. 第4回キャビネット会議（名誉顧問 L.松波 英寿）
3月27日（木） 12:50 TKPガーデンシティPREMIUM

名古屋ルーセントタワー16F
2. 羽島ライオンズクラブ 養老治水クラブ支部結成会

4月2日（水） 10:30 大垣フォーラムホテル
3. 第71回地区年次大会 記念ゴルフ大会

4月18日（金） 愛岐カントリークラブ
4. 第71回地区年次大会

4月19日（土） 9:30 バロー文化ホール
5. 第4回諮問委員会

    4月21日（月）17：00 ホテルグランヴェール岐山
6. 羽島LC 結成65周年例会（会長・幹事・会計）

4月26日（金） 大垣フォーラムホテル
7. 第71回334複合地区年次大会

5月18日（日） 名古屋マリオットアソシアホテル
8. 市内7LC 現・次期会長幹事会

5月30日（金） 未定
9. 第107回国際大会

7月13日～17日 フロリダオーランド
10. 薬物乱用防止教育認定講師養成講座

10月16日（木） セラトピア土岐
11. 第62回札幌OSEALフォーラム 10月23日～26日

ファイン・ドネーション ￥78,000
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